

20/06/2023

## Quoi ?

Un nouveau Président pour le  
CESE Wallonie

## Qui ?

Pierre-Frédéric Nyst

## Quand ?

Assemblée générale du 19/06/23

## Plus d'infos ?

[www.cesewallonie.be](http://www.cesewallonie.be)

## PIERRE-FREDERIC NYST, PRESIDENT DU CESE WALLONIE POUR 2023-2025

Ce lundi 19 juin, l'Assemblée générale du Conseil économique, social et environnemental de Wallonie a élu le Président et les Vice-Présidents pour une période de deux ans.

Lors de la séance organisée à l'issue de la réunion de l'assemblée, le Ministre-Président de la Wallonie, Elio Di Rupo, Jean-François Tamellini, le Président sortant, et Pierre-Frédéric Nyst, le nouveau Président, sont successivement intervenus.

L'Assemblée générale du CESE Wallonie élit en son sein pour une durée de deux ans un Président, un Premier Vice-Président et deux Vice-Présidents.

Lors de sa réunion du 19 juin 2023, l'Assemblée a désigné les personnes suivantes :

- Président : Pierre-Frédéric Nyst (UCM)
- Premier Vice-Président : Marc Becker (CSC)
- Vice-Présidents : Samuël Saelens (UWE)  
Jean-François Tamellini (FGTB)

Intervenant lors de la séance officielle organisée ce 19 juin, le Ministre-Président a souligné l'importance de la concertation sociale, dans laquelle il accorde une grande confiance. « *Le travail que nous réalisons en commun pour assurer la réussite du Plan de relance est essentiel* » a déclaré Elio Di Rupo. Constatant que le CESE Wallonie joue un rôle fondamental de trait d'union et de continuité, le Ministre-Président a conclu en félicitant le Président sortant pour son engagement ainsi que le nouveau Président pour sa désignation.

Jean-François Tamellini a insisté sur le rôle crucial du CESE Wallonie en matière de concertation, dans le cadre notamment de la mise en œuvre du Plan relance de la Wallonie : « *C'est ici que les équilibres nécessaires entre l'économique, le social et l'environnemental sont trouvés. C'est ici qu'une vision globale de l'avenir de notre région est définie* » a indiqué le Président sortant. Il a remercié l'ensemble du personnel du Conseil pour la qualité de son travail et son expertise, avant de passer le témoin au nouveau Président.



Avocat, Pierre-Frédéric Nyst est le Président de l'Union des Classes Moyennes. Il fait partie du Groupe des Dix au niveau fédéral. Il est également membre des Comités de gestion du FOREM et de l'IFAPME.

Remerciant les membres de l'assemblée pour la confiance accordée, le nouveau Président a déclaré qu'une nouvelle aventure commence pour lui, « *dans le 'réacteur' de notre concertation sociale wallonne. Les chantiers sont nombreux et nous devons poursuivre la dynamique enclenchée avec le Gouvernement wallon concernant les projets prioritaires du Plan de relance* ». Pour Pierre-Frédéric Nyst, l'esprit collectif du CESE Wallonie, regroupant des acteurs porteurs d'horizons et d'expériences de terrain ainsi que la qualité des équipes du Conseil sont de véritables atouts et les meilleures ressources pour assurer l'organisation de la concertation et de la fonction consultative.

Le **CESE Wallonie** est l'assemblée consultative régionale qui rassemble en un seul lieu les représentants des organisations patronales, syndicales et environnementales.

A travers ses missions, le CESE Wallonie participe à la définition des politiques visant au développement de la Wallonie.